



**INFORMACION SOBRE NOTICIA PUBLICADA EN EL PERIODICO EL COLOMBIANO EL 25 DE NOVIEMBRE DE 2018**

Nos permitimos dar alcance a la información publicada el día de ayer, domingo 25 de noviembre, en el periódico El Colombiano, edición impresa, referente al traslado de la empresa a Rionegro. Sobre el particular manifestamos que dentro de los planes de la compañía y del proceso de reducción de costos y gastos, se encuentra la opción de un futuro traslado de la parte industrial de Itagüí a la planta de Rionegro, teniendo en cuenta el crecimiento urbano de la ciudad. Este proyecto se encuentra supeditado a la aprobación y notificación de un PUG y la expedición de licencias por parte de la Administración Municipal, el cual conlleva además una cesión anticipada de fajas, entre ellas, una franja en la avenida Guayabal para el Metroplús. Dicho proyecto está sujeto adicionalmente a la aprobación de la junta directiva y de la asamblea de accionistas, referente a cualquier disposición de los activos y de un desarrollo futuro en los terrenos de Itagüí, hechos que se informarán oportunamente al mercado.